



COMUNICADO A LOS MIEMBROS DEL SISTEMA MEXICANO DE INVESTIGACIÓN EN PSICOLOGÍA

Como Comité Organizador de la VIII Reunión del SMIP, lamentamos la renuncia a este Sistema por parte del Dr. Emilio Ribes Iñesta (Miembro Fundador). De igual manera, lamentamos la salida de la Red Internacional de Investigación en Comportamiento Alimentario y Nutrición, la cual buscará capitalizar sus logros al transitar hacia la conformación de una Sociedad Internacional. No nos queda más que agradecer el apoyo incondicional otorgado por sus miembros, en especial a su coordinador el Dr. Antonio López Espinoza, con quien se ha mantenido una relación de estrecha colaboración y comunicación durante estos tiempos.

Si bien resulta desafortunada la separación de estos comprometidos integrantes, en diversas ocasiones el mismo Dr. Ribes ha señalado el hecho de que las instituciones deben sobrevivir a sus miembros particulares. Por lo cual, mientras existan investigadores interesados en conformar redes de colaboración, así como de complementación de recursos que posibiliten la investigación en México, se dará continuidad a la labor de alcanzar los objetivos originales de este Sistema.

En congruencia con lo anterior, se comunica que la VIII Reunión del SMIP se llevará a cabo, tal y como fue previsto por la Dra. María Antonia Padilla Vargas (QEPD) en el mes de septiembre de este año. En esta ocasión, dadas las contingencias sanitarias que restringen la movilidad general de la población, consideramos pertinente que la Asamblea General del Sistema Mexicano de Investigación en Psicología, así como las reuniones colaborativas, se desarrollen de forma virtual. El objetivo fundamental de la Asamblea estará vinculado primordialmente a la elección del próximo Coordinador General. En breve se publicará en la página web y de Facebook del SMIP la convocatoria para el registro de los interesados a ocupar este cargo.

Dada la importancia que este evento tiene para el futuro del SMIP, los invitamos cordialmente a que confirmen su participación en el mismo, a través del siguiente link:

<https://forms.gle/rJT59CJ6vXLzey678>

Los miembros del comité organizador estamos conscientes de que estos están siendo tiempos difíciles, pero queremos honrar el trabajo arduo y decidido realizado por la Dra. Padilla Vargas. Nos impulsa su memoria y los objetivos de esta institución en términos del fortalecimiento de puentes de entendimiento entre los distintos individuos que conformamos esta disciplina.

A T E N T A M E N T E

Comité Organizador de la Octava Reunión Nacional del Sistema Mexicano de Investigación en Psicología

